

# Event Report

## Eventbericht

Das Formular 'Event Report' umfasst Veranstaltungen mit einer öffentlichen Ausstellung und bemannten Ausstellungen. Displays, die für einen kürzeren oder längeren Zeitraum in einem Einkaufszentrum, Flughafen, Geschäft oder ähnlichem ausgestellt werden sollen, sind über das Formular **Public Display Report** zu melden. Es können Ereignisse aller Größenordnungen gemeldet werden. Es gibt keine Untergrenze für die Teilnehmerzahl der anerkannten Community-Mitglieder oder die Besucherzahl der Veranstaltung. Bitte überlegen Sie, ob die Aktivität besser durch den **Workshop Report**, **Community Meetup/Meeting Report** oder **Charity Activity** berichtet werden kann, bevor Sie sie einreichen.

## Event Report

The Event Report form covers events which have a public exhibition and manned displays. Displays build to be on display in a shopping center, airport, shop or similar for a shorter or longer period of time are to be reported through the **Public Display Report** form. Events of all sizes can be reported. There is no lower limit to the participating number of Recognized Community Members or number of visitors at the event. Please consider if the activity is better reported through the **Workshop Report**, **Community Meetup/Meeting Report** or **Charity Activity** prior to submitting it.